

## Peringati HUT Lalu Lintas ke-68, Ditlantas Polda Kalteng Tanam 306 Bibit Pohon

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.INDONESIASATU.ID](https://PALANGKARAYA.INDONESIASATU.ID)

Aug 22, 2023 - 14:54



PALANGKA RAYA - Wujudkan program penghijauan sejak dini, Ditlantas Polda Kalteng melaksanakan penanaman bibit pohon bertempat di lingkungan pembangunan Gedung BPKB Ditlantas Polda Kalteng Jl. Merdeka Km. 9-10, Kel. Bukit Tunggul, Kec. Jekan Raya, Kota Palangka Raya. Selasa (22/8/23) pagi.

Penanaman bibit pohon tersebut dipimpin langsung Wakapolda Brigjen Pol Mohamad Agung Budijono, S.I.K., M.Si. didampingi Dirlantas Polda Kalteng

Kombes Pol R.S. Handoyo, S.I.K., M.Si dan diikuti para pejabat utama Polda Kalteng serta perwakilan Dinas Kehutanan Prov. Kalteng.



Dalam kesempatan tersebut, Wakapolda Kalteng mengatakan, penanaman pohon serentak ini sebagai wujud komitmen dan kepedulian Polri khususnya Polda Kalteng dalam mendukung program Lestarkan Negeri melalui Penghijauan Sejak Dini.

"Kami berharap, kegiatan ini dapat membangkitkan kesadaran dan kepedulian seluruh warga untuk ikut bergerak menjaga lingkungan, menanam dan merawat pohon, serta ikut aktif mengurangi dampak kerusakan lingkungan di Prov. Kalimantan Tengah," tuturnya.

Sementara itu, di tempat yang sama Direktur Lalu Lintas Kombes Pol R.S. Handoyo, S.I.K. menambahkan bahwa kegiatan ini juga digelar dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Lalu Lintas Bhyangkaraya Yang Ke -68.

"Seperti yang kita ketahui penghijauan adalah salah satu kegiatan penting yang harus dilaksanakan secara konseptual untuk menghindari krisis lingkungan, begitu pentingnya sehingga penghijauan sudah merupakan program nasional yang dilaksanakan di seluruh Indonesia," tuturnya

"Ada sekitar 306 bibit pohon yang ditanam di area Gedung BPKB ini. Semoga bibit yang kita terima dari Dinas Kehutanan ini akan bermanfaat dan menjadi investasi di masa yang akan datang, sedikit banyak meskipun kecil dapat memberikan kontribusi pada perubahan iklim lebih baik dan lebih hijau," tutupnya.